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Interpellation écrite du 4 mars 2020 de M. Manuel Alonso Unica: «Réformes et plans 
de réorganisation». 
 
 
Y a-t-il actuellement une réforme ou un plan de réorganisation de la gestion des finances 
de la Ville de Genève? Si oui, est-ce que les différents comptables qui se voient mutés au 
département des finances ont pu être concertés? 
 
Leur a-t-on donné d’autres alternatives si ces derniers ne souhaitent pas ce déplacement? 
 
Est-ce que les syndicats ont été consultés au nom du partenariat social comme cela aurait 
dû être fait? 
 

 


